

Le mag

# LIVE!

festival de  
Poupet

2017

Numéro 5

« Retour vers le futur » hier à Poupet,  
ou quand Marty Mac Fly programme  
la DeLorean sur les années 80 !



07<sub>07</sub>

19H00 **SIDI WACHO** // 19H25 **FAADA FREDDY**

// 21H05 **CALYPSO ROSE** // 22H45 **FLAVIA COELHO**





# EDITO

## LA VIE EN ROSE

Je ne suis pas certain que nous ayons tous pris l'ampleur de l'évènement que nous vivons ce soir. Pas sûr que nous ayons pesé le poids de la venue de Linda McArtha Monica Sandy-Lewis dans notre petit théâtre de verdure de la Vallée de la Sèvre. De la chance que nous avons d'accueillir cette Rose trinitadienne du calypso de 77 ans. La chanteuse antillaise, aujourd'hui basée à New York, est un monument de l'histoire de la musique. Pas moins. Elle a commencé à écrire des chansons à l'âge de 15 ans et en a aligné depuis, plus de 800, sur plus de 20 albums. Beaucoup plus que les Beatles et tout autant qu'un Charles Aznavour par exemple. Des milliers de représentations et six décennies plus tard, soit la quasi-totalité d'une vie pour Calypso Rose, son

indémodable musique de carnaval des Antilles alliée à son talent font toujours référence et lui ont même permis de remporter cette année avec la complicité de Manu Chao une Victoire de la Musique, celle du meilleur album.

Ce soir, c'est donc en comité de privilégiés novices ou érudits que nous allons découvrir pour la première fois sur scène pour la plupart d'entre nous la fabuleuse vieille dame des îles. N'oubliez jamais dans les heures qui viennent d'en savourer chaque minute, chaque seconde. Place donc aux rythmes et aux cuivres dorés par le soleil. Celui du Brésil tout d'abord avec Flavia Coelho, puis celui des îles. Ce soir c'est fête, tout est permis, ce soir c'est carnaval à St Malô du Bois.

**Rédacteur en chef :**  
Laurent Charliot

**Photos :** Paul Liaigre

**Gestion éditoriale, conception & impression :**  
Agence Cox  
Imprimédia  
Boufféré - 85

**Tirage :**  
1 000 exemplaires



Retrouvez les photos  
et vidéos du festival  
sur votre Smartphone

Début de soirée



Julie Piétri



Jean-Pierre Mader



Lucky, ambianneur de la soirée Stars 80



# On Stage



# Dans le Rétro



Clément Lanoue s'incruste une nouvelle fois à Poupet, 9 ans après être venu faire son one man show à Saint Malô.



Qui sera le millionième festivalier ? Le pass à vie reste à gagner !



Répétition improvisée aux abords du théâtre pour les danseuses et danseurs de Stars 80 !



Petit direct France 3 pour Jean-Marie.



L'équipe technique du jour valide les installations : check !



Fais pas ton mariole Stéphane, tu les auras tes "Barbinière" l'année prochaine !!!



Les voisins de « Viens dans mon île » en force, ils étaient près de 60 hier soir à venir nous rendre visite !

# Brèves de Poupet



## QUE DU TUBE !

Le théâtre de verdure de Poupet ressemblait hier soir à une redif live du Top 50 de Marc Toesca ! Un petit côté « Retour vers le futur » du genre « Hey Doc, Hey Marty Mac Fly, on vous a reconnu, ou est la DeLorean ??? » ! Bon, bref, Petit résumé de la soirée... « Les démons de minuit », « ça plane pour moi », « Born to be alive », « Eve, lève-toi », « Macumba », « Banana Split », « Capitaine abandonné », « Boys, boys, boys » et j'en passe... tous joués par leurs auteurs d'origine... On aime ou pas, mais c'est ça fait quelque chose... En tous cas, ils étaient nombreux ici présents à savourer !

## DANS LE RÉTRO...

Mon Dieu que cette semaine est vite passée ! Et quelle semaine ! Dense et intense, c'est le moins que l'on puisse dire. Avec un grand coup de main, un bras entier même, de la météo, avec un « plein soleil » indéboulonnable sur Saint Malô du bois. Et « Que Calor » ! Du centigrade à gogo, oui, mais aussi grosse chaleur humaine. Et toutes les bonnes personnes qu'il faut pour cela. Olivia Ruiz et son sourire permanent, comme gravé à jamais sur son beau visage. Et Vianney. Adorable garçon, adorable équipe, mais surtout, oh oui surtout, quelle performance : 2h seul sur scène. Seul contre, ou plutôt avec tous. Chapeau. Puis mardi ce fut M. Egal à lui-même, autant dire au top. Un ami de passage. On l'adore. Puis un autre M, Manu celui-là, dès le lendemain. Un Chao très en forme, tellement en forme qu'il ne voulait plus dire Tchao justement. Et toujours une crème. Générique. Après un petit tour nostalgique dans les années 80 hier soir, nous voilà donc déjà vendredi. Incroyable. Et une soirée qui s'annonce déjà magique. Aller, demain c'est repos, et on remet ça dimanche soir.

## JOUJOU

Hugo et tous ses amis du Pôle Média sont de vrais gamins ! C'est dit. Et c'est aussi pour ça et comme ça qu'on les aime. Depuis trois jours les bruits courraient qu'ils avaient jeté leur dévolu sur un buggy tout terrain chez Toys'r'Us ou consort. Pour y coller une webcam... Comme un drone terrestre si tu préfères... Eh bien depuis hier soir c'est parti ! Le petit véhicule télécommandé a commencé à arpenter les backstage pour ses premiers tests vidéos, attendez-vous à du lourd !

## SHOWBIZZ

Hier soir, en me promenant dans les travées de Poupet, j'ai pu piquer au vol des « Tu crois vraiment que c'est lui ? Le vrai ? », ou encore des « C'est du playback ? ». Bon aller, je vous dis tout, oui ce sont les vrais, non, ce n'est pas du playback, ce ne l'est plus depuis deux ans d'ailleurs, depuis que cette tournée attire toujours plus de monde. Voilà, c'est dit, après vous pouvez appeler ça comme vous voulez, « Esprit de fête », « Nostalgie » ou autre, mais à en discuter avec

les intéressés, Jean-Pierre Mader, Patrick Coutin ou Patrick Hernandez, c'est du fun, du plus, personne ne prend ça vraiment au sérieux, tous conscients de juste faire vivre un peu plus un rêve lointain. Un bon esprit finalement...

## EX FAN DES EIGHTIES

Ok, c'est nul mais je le dis quand même... Entendre Lio chanter « Joe le Taxi » de Vanessa Paradis, c'est peut-être un peu « con-con », mais ça fait quelque chose. Voilà c'est dit et assumé...

## HEY PATRICK, ET POUR LE MAG JE FAIS QUOI ?

Ou quand tu as pour mission d'écrire chaque soir un mag pour le festival et qu'en début de soirée tu retrouves par hasard un de tes vieux amis parmi les artistes présents, le copain Patrick Coutin, tu sais, celui de « J'aime regarder les filles », que tu n'as pas vu depuis 8 ans... Forcément, tu prends un peu de temps et quelques verres... Bon ben ce soir, va falloir ramer pour boucler le mag ! Sans rancune Patrick !

# Merci !!!

